

Rechaza Canciller de Venezuela más medidas coercitivas de EEUU



Caracas, 2 jun (RHC) El canciller de Venezuela Jorge Arreaza rechazó que Estados Unidos continúe con la persecución contra funcionarios de la nación sudamericana, para asfixiar la economía de ese país sudamericano.

“Desde algún búnker (Mike) Pompeo sigue interpretando su guión ficticio y celebra nuevas persecuciones para asfixiar la economía venezolana. No es atacando a Venezuela con mentiras que su élite fascista y racista logrará apagar las llamas que arden frente a la Casa Blanca”, indicó Arreaza en la red social Twitter.

El canciller respondió de esa forma a un mensaje que publicó Pompeo, en el que señaló que “Estados Unidos anunció una recompensa por información para llevar a la justicia a otro funcionario del régimen de Maduro por crimen organizado transnacional internacional”.

El 1 de junio, el Gobierno de EEUU ofreció una recompensa de cinco millones de dólares por la captura del superintendente de criptomonedas de Venezuela, Joselit Ramírez Camacho, a quien relacionan de trabajar con el vicepresidente para el área Económica y ministro de Petróleo, Tareck El Aissami.

El pasado 26 de marzo, el Departamento de Justicia de EEUU acusó al presidente Nicolás Maduro de "ayudar a dirigir y, finalmente, liderar" una organización criminal conocida como el Cártel de los Soles.

El Departamento de Justicia de EEUU indicó que el presidente podría afrontar un mínimo de 50 años de prisión, al tiempo que ofreció 15 millones de dólares de recompensa por información relacionada con Maduro.

En la lista también fueron incluidos el presidente de la Asamblea Nacional Constituyente, Diosdado Cabello; el presidente del Tribunal Supremo de Justicia, Maikel Moreno, por presunto lavado de dinero; el exdirector de la inteligencia militar, Hugo Carvajal Barrios; el vicepresidente del área Económica, Tareck El Aissami; y el general retirado Cliver Alcalá Cordones, acusado por el Gobierno venezolano de impulsar actos de desestabilización desde Colombia.

Fuente: Sputnik

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/224418-rechaza-canciller-de-venezuela-mas-medidas-coercitivas-de-eeuu>



Radio Habana Cuba